
就職後、本学の学びで役に立ったこと 学生時代に学んでおけば役に立つと思う事(後輩へ向けて)

振り返れば、短大生活は長いようで短かった２年間でした。デザインやモノ作りに興味があった私は、多く
の作品を制作する事ができた事です。

学校で実習を経験していたお陰で、今の職場で役立っています。

多くの資格を取得する為に頑張って勉強したことです。 取得できる資格は一つでも多く取っていた方が良いと思いますよ。

多くの資格を取得した事です。 コミュニケーション能力を付けてください。

情報関係の授業です。

初任者研修の資格を取得していた事で、現在の仕事に就くことができました。 資格は多く取得された方が良いですよ。きっと役に立ちます。

多くの資格を取得できた事です。社会人として頑張っています。

病院実習：エリアを区分けしての業務を経験するなどできたこと ２年間という短い時間だが、管理栄養士を目指すなら、国家試験がどのような内容化など、少しでも知る時

間があればいいと思う。

(求職中)栄養士としては就業してませんので、生活で栄養士の知識は活かしてます。 就職活動を早めに行う事。

園での就業に関しては、習ったことはたくさん役に立てることができる。ハサップなど。 給与栄養量や子どもの必要な栄養価など役に立つので、積極的にやった方がいい。

ホテルサービスで働いてます。その中でも、夕食サービスなどの際、栄養士の知識は役に立っております。

農林水産祭や他イベントで外部との接触があり、コミュニケーション力が鍛えられ、本当に良い経験をさせ

てもらいました。

行きたい職場、やりたい事が今できてます。同期にも恵まれ、楽しんで仕事をすることが出来ております。

今、学べることを一生懸命吸収してください。必ず役に立ちます。

調理の基本から食、栄養に関する事全部役に立ってます。 遊んだ方が良い。忙しいが、バイトや遊びの中でも、目上の方との初対面の体験をたくさんして、コミュニ

ケーション力や度胸を身に付て欲しい。待遇や給与面で仕事を選んでいた私ですが、入ってみてじゃないと

わからなかったのですが、やはり人間関係です。その時に、自分のもつコミュニケーション力で対応するこ

とになります。また、仕事の役割としても、正社員は、その仕事がすすむように、他のメンバーを助ける場

面もあります。そういった対応力を実習や様々な場面で、養っていた方がよいと思うので、たくさんの人と

接する機会を作ってください。

実習や、知識習得すべて役に立ちました。 栄養士に関わる勉強は役に立ちます。

離乳食の授業など実践的なものが大変役に立ちました。先生有難うございました。 保育される園児によって調理が違うので、離乳食やアレルギー食について詳しく知っている方がなお役に立

つと思います。

授業でミルクを作ったり、離乳食を勉強した事です。 一般的なデータより、実際に勤めて感じた事ですが、アレルギーを持つ園児たちが多いと感じます。また、

園に入園する際に、保護者面談をするのですが、栄養士として同席します。その際に、基本的な知識の習得

を学校でさせてもらってたので、よかったな、と思います。保護者との信頼関係、園からの信頼にも関わり

ますので、子どもの成長にあわせての栄養や、アレルギーに関しての知識、代替食の提供についてなど、勉

強しておいた方が良いと思います。アレルギーのバリエーションは、多いです。

栄養士にかかわる学習全般役に立ちます。園にいるため、乳児・小児栄養の科目で、離乳食や、戻したもの

の処理などさせてもらっていて良かったと思います。栄養教諭の科目は特に役に立っております。

調理から知識習得まですべて役に立つと思います。

全て役に立ちます。基本知識から実習、献立作成、全て役に立っております。 その時は、つめつめで授業を受けていると思いますが、就職したら必ず役に立つので頑張って吸収するのが

いいと思います。

全般的に役に立ってます。 特に実習の前と後とでは考え方が変わります。意識して学ぶ事が出来ると思います。

今はでてこないかな。 頑張ってください。

実習、手洗い隊など子どもと直接かかわることが多くあったことが活かされてます。 就職したらきついこともあるけど、やりがいがある仕事だと思う。学生時代は、提出物の期限を守るなど、当たり前だ
と思う事も、必死に頑張って欲しいと思います。

レクリエーション、子どもと接した事が役に立ってます。 発達は年齢によって違い、１年間での成長など、その対象によって対応が違います。心理学の授業などしっかり学び
頑張って欲しいと思います。

乳児保育が役に立ってます。障がい児の支援の仕事をしてます。教えてくださったふたりの先生に感謝してます。 子どもとのかかわりにどんなものがあるか、授業でも、授業以外でも、勉強しているといいと思います(54321法など)。
学べることは一生懸命吸収し、その知識は、就職先の実践で繋がってきます。そうすると楽しくなります。

色々役に立ってます。自閉症の子ども達への接し方や、保護者への対応。実習等担当してくださった先生に感謝して
ます。

保護者対応を意識して勉強するといいと思います。授業以外でも、聞きたいときに、興味を持ったその瞬間、しっかり
先生を捕まえて勉強させてもらうこと（自分は、遠慮してとかもういいかなとかで、聞かなかったのでちょっと後悔して
ます）子どもたちがかかりやすい病気なども、RSウィルスやしらみなど、知識として持っておくといいと思います。

全部です。 全部一生懸命頑張って欲しいです。

資格は役に立ちます。 学校で学ぶ保護者対応とは違うこともあります。結構大変ですので、大変さもイメージしながら学んでほしいです。

乳児に関する授業です。レクレーションの授業では手遊びを実践しますが、やっててよかったと思います。 年齢によって発達が違います。それを理解していないと対応が難しいです。意識して勉強しておいた方が良いと思い
ます。

先生たちと話しやすく、相談しやすかったです。職場では、自分で判断して動くと、危険なことになります。ですから、
かならずわからないことがあったら、しっかり聞くことが大事になります。教わる姿勢を身に付けることは大事だと思い
ます。

普通に授業を起きてきくこと。普通にちゃんと課題を提出する事。わからないことがあったらきくこと。学生時代、普通
にちゃんとしておけば、社会に出ても、対応できると思います。

施設で働いてますので、全ての年代の方へ接しております。その中でピアノを使用しますので、身に付けておいてよ
かったと思います。しごいていただいた先生有難うございます。他の大学では、溝部程ピアノの単位取得のハードル
が高くないように思いました。ピアノの単位を取得していても、弾くことができないように見受けられます。ミュージック
カーニバルの舞台を踏んだことも、大きな経験でした。そういった全体的な学びが、今、自分の利用者さまをサポート
できる幅を広げてくれていると感じてます。

今、遊んで、同級生と仲良くなる。働き始めた時は、絶対何かにぶつかると思います。そのときこそ、一緒に学んだ同
級生と励まし合ったりできます。だから、学生時代は、同級生と交流を持つことは大事だなって思います。保護者対応
は意識的に勉強しておくといいと思います。

ピアノです。 保育園で勤めてますが、特別支援が必要な児童への対応が求められます。そのときに、発達、グレーゾーンへの理
解が必要になり、また、保護者への説明も担う事があります。療育への繋げ方など、もっと勉強しておけば良かったと
思ってます。仕事に対しては、大変やりがいを感じてます。みんな頑張って欲しいです。

コミュニケーションの授業です。保護者や子どもたちとの交流に役に立ちます。 手遊びの授業をもっと積極的に取り組めばよかったなって思います。レパートリーは多い方が良いです。実習は役に
立ちます。

全般的に役に立ってます。ピアノを頑張って良かったと思ってます。おもちゃのチャチャチャは現場では鉄板で子ども
たちは喜びます。やはり、勤めてみて子どもたちが、歌う、踊る、そういったことが好きなんだなということが実感しまし
た。

学生時代は出された課題がどのように就職後活かされるのかわからないのですが、実際に就職してから、その知識
が繋がってきます。学生時代の課題を一生懸命やることに一斉無駄はないと感じてます。実習の日誌はつらいけど、
必ず役に立ちます。勤める場所により、日誌などの内容、分量は違うかもしれませんが、実際、私のところでは、実習
程の日誌の量ではありません。ですが、実習で日誌をしたことにより、１日の全体の動き、流れが掴めます。集中して
観察するため、観察力も身に付きます。頑張ってください。

ピアノです。 実習は役に立ちました。模擬授業や手遊びは意識的に取り組むといいと思います。大事です。

授業で、先生たちが、何気なくお話してくれたこと、実体験や、思いを含めた話が、今現場で、これのことか～と実感で
きてます。授業、先生と話すこと、全部無駄がなかったです。

社会にでたら、役に立つってことが実感できると思いますので、全部頑張って欲しいなと思います。

書類関係は特に役に立ちます。乳児記録に関しては、習ったことをそのまま現場で活用できてます。保育指針が変
わったばかりなので、このことにより、それまでの現場の考え方が変わる大きな変更だったので、これに関しての知識
を修得しておいて良かったと思います。

座学はどのように現場で活かされるのかつながりが見えにくいのですが、必ず、就職後活かされますので、頑張って
欲しいと思います。うた、手遊びや工作は、本当にちょっとしたことではありますが、これがひとつでも、自分が出来る
ことが多いと、現場では大きな差になります。やっててよかったと思います。頑張ってください。

専門的な知識を習得できた。 就職したい業務を理解するために自分でしっかり調べる。インターネットなど活用すること。

制度が変わっていくので、そういった知識を身に付けておくと現場で活かせると思います。

現場は、対象者の方、職場の仲間、すべてコミュニケーションが重要です。協調性を学ぶ機会が多かったの

で良かったと思っております。

学生時代の勉強を精いっぱい頑張ったから今、頑張れると思っています。コミュニケーションや倫理観は、

学生時代、介護の先生方が投げ掛けてくれたから、自分なりに確立できたのだと思っております。感謝して

おります。その時はきつくとも、就職後に必ず自分を助けてくれる力になってます。

実習が役に立ってます。実習先をみておくこと、実習先の方に、実習中でも信頼を築くことができるよう、

努力しておくことが重要です。

介護の勉強全般しっかりやっておくといいと思います。

全部めちゃくちゃ役に立ちます。実技が特に役に立ちます。また、認知の方への対応をどうするかど。それ

から、制度を良く勉強しておくとそれが強みになります。

実技や制度を良く理解しておくと、現場への理解に繋がります。それは、大きな力となり、自分自身を助け

てくれます。

資格を取得したこと。現在就職難と思われますが、介護職であれば、必ず就職できます。 国家資格合格頑張ってください。

実技が役に立ってます。 実技頑張ってください。

先生方が教科書を進めながら現場経験のお話を織り交ぜ講義してくださって、今本当に役に立っておりま

す。基礎や座学が大事だということは、現場に出てから痛感しております。学校で培った「なぜ？」と疑問

を持つ姿勢も役に立っております。就職後は教わらなくてもできることは、あまりありません。必ず先輩に

教えてもらう必要があります。教えてもらえるよう、関係を育む必要があります。学校で習った挨拶や、心

構えを実践してください。自分が出来ることを日常で重ねていき、信頼を得てください。利用者さまに有益

な介護をするためには、先輩からの助言、工夫が必要です。現在、自分を活かし、利用者さまに喜んでもら

い、自分も楽しい！と思えております。

疑問を持つこと、課題を発見し、解決する努力を重ねる練習をしてください。授業でもなんでも、やらされ

ていると思うと、成長できないと思いますので、楽しんで欲しいと思います。
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